

## L'adolescence - 1/1

**Une réflexion sur le début de vie, une remise en question... Un article de mes pensée sur l'adolescence.**

Un jour on arrive sur Terre sans rien avoir demandé, et voilà qu'on doit se plier aux règles établis par les hommes. On va à l'école on apprend des choses et puis du haut de nos 5 ans on croit tout savoir. A partir du moment où on apprend la vérité sur le père Noël, on comprend qu'il n'y a jamais eu personne qui nous surveillait tout au long de l'année, on entre dans l'âge du vice. On ment, on se moque et j'en passe. Il faut ensuite passer par l'adolescence. Un mot bien simple qui cache des choses bien compliquées. On cherche à se forger son propre caractère, mais en même temps à se démarquer des autres. Il ne faut pas être pareil mais pas non plus trop différent des autres. Tout semble compliqué, personne semble comprendre ce qui nous arrive alors les parents répondent simplement : Oh... C'est l'adolescence !

L'adolescence se résumerait alors à faire des crises, à passer son temps à broyer du noir, à se montrer irrespectueux envers ses propres parents, et donc envers la société ? D'ailleurs il y'a même un terme : La crise d'adolescence. Pendant que certaines personnes du même âge que nous, mais vivant dans un tout autre pays, une toute autre culture, pendant que ces personnes doivent passer des rites pour être reconnu en tant qu'adultes aux yeux de leurs peuple, nous adolescent occidentaux faisant tranquillement notre petite crise. Eh bien non, la crise d'adolescence est une crise inventée pour caché le manque d'éducation. Depuis quand doit-on se rebeller contre toute forme d'autorité arrivé à l'âge de 12-13 ans, et ce, qui plus est, depuis mai 68. Oui les enfants on trop de pouvoir, oui les enfants en profitent.

Que voit-on tous les mardis ou tous les mois dans quelle famille ou confession intime, voire même ça se discute. Des sujets sur les ados qui ne respectent plus rien, des parents en pleur, surpasser, qui font appel à Super Nani. Il y'a maintenant des milliers de manuel pour les parents, pour savoir comment éduquer son enfant. Et nos grand parents, nos arrières grand parents, nos arrières arrière grand parents, eux, on-il eu besoin de manuels pour éduquer leurs enfants. Aujourd'hui beaucoup de psychologues s'intéressent à l'adolescent. Comme si l'ado était un spécimen qu'il fallait étudier pour savoir comment l'amadouer, comment établir un dialogue avec. Comment en sommes-nous arrivé là ? La plupart des parents répondent que durant leur jeunesse, le mot d'ordre était Interdiction. Il ne veulent pas retracer le même schéma mais voilà, leurs enfants ont trop de liberté. Un enfant qui ne respecte plu ces parents ne respectera plus rien. Voilà donc à quoi ressemble la jeunesse française, une perpétuelle rébellion. Mais ce n'est pas les parents les responsables dans tout ça, c'est la société qui a crée cet adolescent rebelle, le reste a suivit ou nous voila.

Me voilà à l'âge de l'adulescence, la transition entre l'adolescente et l'adulte. En regardant le ciel un soir d'été, on peut apercevoir des milliers d'étoiles, et du haut de ces 1m75 on se dit qu'on est vraiment une infime partie, voir presque rien par rapport à l'univers. Un grain de sable dans le désert. Une goutte d'eau dans l'océan. Voilà l'âge des remises en question, qu'est-ce que je vais faire de ma vie, quel est mon but dans la vie ? Et quand je ne serais plus, qu'est-ce que j'aurais apporté, ça on ne le saura jamais puisqu'en en l'occurrence on ne sera plus quand notre existence se sera achevée. Nous voici face à notre destinée, voici l'heure de se poser des questions, beaucoup de questions, celles dont on n'a pas de réponses. Trop de questions et pas d'actions. Faut-il donc surmonter l'adolescence et l'adulescence pour pouvoir enfin devenir adultes ?